

EUROPATAG

FLASHMOB zur EUROPAYHMNE

"Grazer Schulen setzen ein Zeichen für die EU und den Frieden auf der Welt!"

Mittwoch, 9.5.2018, 11 Uhr, Karmeliterplatz

Programmablauf

1. Ansprache: Herr Dir. Mag. Norbert Zettler
2. Ansprache: Herr Stadtrat Kurt Hohensinner
3. Ansprache: Schulsprecher Richard Dunst

FLASHMOB:

die Klassen 2A, 2B und 2FS der HLW Sozialmanagement tanzen zur Europahymne, alle Zuschauer sind mit blauen oder gelben T-Shirts bekleidet und singen die Europahymne mit, am Ende wird die Europaflagge ausgerollt

Abschlussworte: Herr Dir. Franz Küberl (ehemaliger Caritaspräsident)

**ALLE BESUCHER WERDEN GEBETEN
MIT EINEM BLAUEN ODER GELBEN T-SHIRT ZU KOMMEN!**